

La Universidad desembarca en la Costa con la enseñanza de inglés

La sede del Centro de Lenguas Modernas es el primer paso · El Laboratorio de Investigación de Puertos y Costas para estudios marinos puede ser el siguiente

N.M. / MOTRIL | ACTUALIZADO 29.09.2010 - 05:01

1 comentario

3 votos



Durante años los habitantes de Motril han anhelado que la Universidad de Granada se volviera hacia ella para compartir experiencias que beneficiasen a todos. Al parecer, ese momento ha llegado, aunque sea de forma incipiente. A partir de ahora, se puede decir que la UGR ya está presente de manera permanente y palpable en Motril. Los alumnos que quieran comprobarlo no tienen más que acercarse al nuevo Centro de Lenguas Modernas para matricularse en los nuevos cursos de inglés y de español para extranjeros. El rector, Francisco González Lodeiro, acudió ayer a la ciudad costera a la inauguración del curso académico y reconoció que el hecho de que la Universidad de Granada se abra a la Costa era una "asignatura pendiente". Asimismo, señaló que se trataba de un día "muy feliz" para la institución que representa.



La sede del Centro de Lenguas Modernas en Motril se ubica en el bajo de la Oficina de Turismo.

Al acto también asistió el alcalde de Motril, Carlos Rojas, la directora del Centro de Lenguas Modernas, Inmaculada Sanz, y los responsables de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Motril, Nicolás Navarro y José Luis Chica. Todos mostraron su satisfacción por que la comisión mixta formada por la Universidad y el Ayuntamiento de Motril, creada a finales de 2009, esté dando sus frutos.

Entre los objetivos iniciales de aquella comisión figuraba el asentamiento de la UGR en los terrenos cedidos hace años por el Ayuntamiento en Playa Granada. González Lodeiro anunció que "muy pronto el Laboratorio de Investigación de Puertos y Costas para estudios marinos puede ser el siguiente paso dentro del asentamiento de la institución en la ciudad", que irá en dicha ubicación. El nuevo centro de enseñanzas de posgrado, a cargo del profesor Miguel Losada, necesita una inversión de seis millones de euros. También informó de que el Ministerio le ha dado luz verde, pero será el próximo mes cuando se sabrá si la UGR obtiene finalmente financiación para su puesta en marcha.

Existen más proyectos a medio y largo plazo, como actividades deportivas relacionadas con el mar en el Club Náutico, una residencia de estudiantes o una carrera universitaria. El fin último es que la UGR se haga cada vez más fuerte en la ciudad costera.

En cuanto al Centro de Lenguas Modernas, se ubica en el edificio del Centro Joven, bajo la Oficina de Información Turística del parque de los Pueblos de América. Toda esta zona estará preparada para wifi y supondrá la dinamización del edificio. Se configurará un espacio que contendrá dos aularios con capacidad para 50 personas cada uno, ordenadores, equipos de sonido y proyectores. En la puerta de dicho edificio ya lucirá el logotipo de la Universidad de Granada.

Según el alcalde, "esta institución de referencia en el campo de la enseñanza permitirá que Motril pueda contar con la imagen corporativa de la UGR" y explicó la importancia que tiene para el municipio: "supone una completa revolución en la amplitud de miras de la ciudad, a través del conocimiento y como un foco de atracción para personas de fuera". De ahí que el Ayuntamiento ya esté pensando en crear una bolsa de alquiler de viviendas para facilitar, a partir de una base de datos, el alquiler de pisos y habitaciones.

Otra de las pruebas de que se están empezando a cumplir los "compromisos" adquiridos es que se abrirá una oficina permanente de la UGR que "extenderá toda la información académica a todos los ciudadanos de la comarca". Desde allí también se podrán realizar trámites administrativo. Hasta la fecha, la presencia de la UGR en Motril tan sólo había consistido en la celebración de cursos de verano y en la implantación del Aula de Educación Permanente de Adultos

1 comentario

3 votos



1 COMENTARIO

1 **no importa** 29.09.2010, 21:31

Hay una niña en Motril que necesita ayuda no estaria de mas que pusierais la noticia de que se necesitan 20, 000 euros para un tratamiento en USA por favor ponerlo.

Vega-Sierra Elvira

Riqueza Viva

